



Chema Alonso reflexiona sobre el futuro de la tecnología en una jornada organizada por la Fundación MGS en Bilbao

Marzo de 2017

Nota de Prensa

El pasado 15 de marzo, la **Fundación MGS** organizó una conferencia en **Bilbao** dirigida a mediadores y clientes de MGS Seguros, sobre el futuro de la tecnología. La conferencia, a la que asistieron cerca de 200 personas, fue impartida por el conocido hacker **Chema Alonso**.

Así, el auditorio del Museo de Bellas Artes de Bilbao se llenó para escuchar al experto en seguridad informática, que reflexionó sobre los avances **en los últimos años de diversas tecnologías** en los entornos laborales y domésticos.

También destacó el desarrollo de los sistemas de inteligencia artificial y la **necesidad de establecer límites éticos y morales**, ya que no duda que la IA llegue a superar la capacidad humana en poco tiempo e incluso sea capaz de sentir sus propias emociones.

Araceli Ruiz, Vicepresidenta de la Fundación MGS y Directora de RRHH y Comunicación de MGS Seguros, moderó el coloquio con los asistentes, que mostraron su interés por este **nuevo escenario tecnológico**.

Para concluir el evento, **José M^a Sampietro**, Presidente de Honor de MGS Seguros, agradeció a Chema Alonso su participación en las iniciativas de la Fundación MGS y mandó un **emotivo mensaje al personal y agentes de la aseguradora**.

Chema Alonso, Chief Data Officer de Telefónica, es un **colaborador habitual de la Fundación MGS** y fue uno de los ponentes en la celebración del **décimo aniversario** de la entidad, a finales de 2016 en el Museo Reina Sofía de Madrid.

Para más información:

MGS, Seguros y Reaseguros S.A.
Departamento de Comunicación e Imagen Corporativa
93 495 30 12 o 661 847 800
jorteiga@mgs.es